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Chers Saintannois, 

Je vous souhaite une très belle année 2025, que celle-ci vous 
apporte joie, paix, et santé. 

Nous avons eu plaisir à nous retrouver tout au long de 
cette année 2024 pour partager de nombreux moments de 
convivialité. Une rétrospective de ces moments vous est 
proposée dans ce bulletin. 

Après des travaux en 2024 sur la route de la vacherie, depuis 
la rue du bourg jusqu’au club hippique, avec la création de 
trottoirs, la fin de la réfection de la route de la galoche, et ceux 
de la route de l’Anglecher, nous entamons un nouveau projet 
pour 2025. 

Cette année sera pour Sainte-Anne une année de grands 
travaux car nous avons travaillé depuis de longs mois pour 
rafraichir, sécuriser la rue de bourg, et faire la jonction entre les 
parties  précédemment refaites jusqu’au cimetière et de la rue 
du châtelet. 

En 2025, chers Saintannois, prévoyez donc d’être patients et indulgents, car la circulation de la rue du bourg 
va être longuement perturbée, en vue des travaux d’enfouissement des réseaux électriques, réseaux télécom, 
de la rénovation du réseau pluvial, de la réfection totale de la voirie, et de la création d’espace piéton sécurisé 
sur cette portion. L’aménagement a été pensé pour sécuriser, et en même temps permettre la circulation des 
engins agricole, plusieurs phases de travaux sont prévues de mars à novembre. Je remercie d’ores et déjà les 
riverains impactés par des travaux en partie privative, qui ont participé en 2024, aux rendez-vous et réunion de 
préparation et ont tous donné leur accord pour permettre l’accès à leur propriété. 

Comme chaque année, je remercie les membres du conseil municipal, notre secrétaire de mairie Sébastien. 

Merci aux membres de la commission urbanisme, ainsi qu’aux membres de la commission action sociale, qui ont 
emmené nos aînés en voyage à Sainte-Anne, merci également à nos bénévoles à travers nos deux associations 
pour animer et embellir notre beau village.

Le conseil municipal et moi-même, vous souhaitons tous nos vœux de joie, et de santé pour 2025.

Laure ANTHEAUME

Nous avons décidé en milieu d’année de ne pas publier de « Sainte-Anne en bref » pour 
deux raisons, la première étant le manque d’avancement dans nos projets pour vous en 
faire part et la seconde étant purement « éco-logique » (économie et écologie). Ce dernier 
permettait de laisser le mot aux adjoints, je me dois donc d’en faire un sur ce bulletin ! 

Je suis la 3e adjointe, déléguée principalement à la communication. Je suis arrivée sur 
Sainte-Anne en 2013 et je ne connaissais que très peu de personne sur la commune. 
L’opportunité m’a été donnée en 2020 de rejoindre l’équipe municipale. L’occasion pour 
moi de découvrir le côté décisionnel d’une commune, car je suis déjà depuis plus de 20 

ans, adjointe administrative à la commune de Naveil. 

Je ne regrette pas du tout cette décision. Cela m’a permis de rencontrer énormément de saintannois. 
De partager des moments fabuleux avec vous, comme les 40 ans de sainte-anne animation, les fêtes du 14 
juillet, les concerts, les cérémonies commémoratives, les marchés etc… 

De nombreux projets ont vu le jour grâce à notre conseil municipal élu en 2020 et d’autres vont encore venir. 

S’il n’y avait qu’une seule chose à retenir de ces années passées à vos côtés, ce serait la convivialité de cette 
petite commune.

Bonne et heureuse année à tous ! 
Fleur ROUSSEAU 

Photo de couverture : Vincent Barbéoc’h | Remerciements : Commission communication : Laure Antheaume, Pierre-Alain Violet, Noémie Binet, 
Fleur Rousseau, Margaret Bequignon, Jonathan Leturgeon. L’ensemble des entreprises, artisans et commerçants qui ont accepté d’insérer leur 
publicité dans ce bulletin. Vous aussi vous souhaitez faire connaître votre activité par le biais de notre bulletin ? Contactez-nous par mail :  
mairie@sainteanne41.fr | Imprimeur : IMPRIMERIE ISF – VENDÔME / BLOIS.
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Le mot de la 3e adjointe
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SOMMAIRE HORAIRESHORAIRES 
D’OUVERTURE MAIRIE
Lundi, Jeudi 
08 h - 12 h 45 / 13 h 30 - 17 h 30 

Vendredi 
08 h - 12 h 45 / 13 h 30 - 18 h

mairie@sainteanne41.fr 
02 54 77 23 02

Suivez-nous sur facebook
SainteAnne41100

www.sainteanne41.fr
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COMPTES-RENDUS DES CONSEILS MUNICIPAUX
2 FÉVRIER 2024
• Reprise de provision pour créances douteuses

• Dissolution du budget Lotissement Les Clos

•  Autorisation relative aux dépenses d’investissement 
avant le vote du budget primitif 2024 

22 MARS 2024
•  Approbation du Compte Administratif 2023 

Lotissement Les Clos

•  Approbation du Compte de Gestion 2023 
Lotissement Les Clos 

•  Approbation du Compte Administratif 2023 
Commune de Sainte-Anne 

•  Approbation du Compte de Gestion 2023 
Commune de Sainte-Anne 

•  Affectation du résultat 2023 
Commune de Sainte-Anne 

• Vote du Budget Primitif 2024

•  Vote des taux impôts fonciers et de la taxe d’habitation 
sur les résidences secondaires 

•  Convention de mise à disposition de véhicules 
entre la commune de Sainte-Anne et Gombergean 

•  Avenant à la convention de mise à disposition  
de locaux de stockage à l’association Sainte-Anne 
Animation 

•  Accord pour le lancement de la phase d’exécution  
de l’opération d’effacement de distribution  
d’énergie électrique BT, d’éclairage public et  
de télécommunication de la rue du bourg 

5 JUILLET 2024
•  Zones d’accélération des énergies renouvelables

•  Modification des statuts de la Communauté 
d’agglomération Territoires Vendômois 

•  Convention de mise à disposition hebdomadaire  
de la salle communale pour l’association YOGA 

•  Conception et réalisation des travaux de 
renouvellement du réseau pluvial et travaux 
d’aménagement de voirie de la rue du Bourg, 
carrefour rue du gros chêne jusqu’à la rue du 
Châtelet.

11 OCTOBRE 2024
•  Décisions modificatives au budget de la Commune 
• Approbation du rapport d’activité de la CATV 2023 
•  Redevance occupation du domaine public 2024 

ORANGE
• Subvention aux associations 
• Devis Espaces Verts 2025 
•  Plan Départemental des Itinéraires de Promenade  

et de Randonnée (P.D.I.P.R.) 
•  Adhésion à la convention de participation  

« Prévoyance » proposée par le groupement  
des centres de gestion du Cher, d’Eure-et-Loir,  
de l’Indre et du Loir-et-Cher 

6 DÉCEMBRE 2024
•  Décision modificative au budget de la Commune.
•  Approbation du programme 2025 et demande 

de financement pour la réalisation des travaux de 
restructuration, d’aménagement et de sécurisation  
de la rue du bourg.



V I E  C O M M U N A L E 4

LE BUDGETLE BUDGET 2023 DANS LES GRANDES LIGNES

Location salle communale

Été (du 16/04 au 15/10) Hiver (du 16/10 au 15/04)

Lundi au vendredi
(la journée 

jusqu’à 23 h)

Samedi 
et/ou dimanche 

et jours fériés

Lundi au vendredi
(la journée 

jusqu’à 23 h)

Samedi 
et/ou dimanche 

et jours fériés

Habitants de Ste-Anne 60 € 120 € 80 € 150 €

Hors commune 100 € 300 € 120 € 400 €

Utilisation 1j/semaine 120 €/mois

Cimetière

30 ans 50 ans

Cavurne 110 € 200 €

Concession 190 € 330 €

Columbarium 400 € 550 €

TARIFS MUNICIPAUXTARIFS MUNICIPAUX

La gravure des plaques de la stèle du souvenir sera à la charge des familles du défunt et devra être de couleur « OR » en y mentionnant en 
caractère ARIAL le prénom d’usage en minuscule suivi du nom en majuscule et de la date de naissance et de décès.
La plaque en granit sera gracieusement offerte à la famille du défunt par la commune.

Emprunts

Matériel  
et outillage
d’incendie

Autres charges / 
produits de  
gestion courante

Charges  
financières

Aménagements
des constructions

Matériel de bureau  
et mobilier

Autres 
installations,  
matériel  
et outillage  
techniques

Subventions  
d’investissement

Dotations,
fonds divers 
et réserves Solde d’éxécution  

de la section  
d’investissement 
reporté

Produits des services, 
du domaine et ventes 
diverses

Résultat de
fonctionnement
reporté

Reprises sur  
amortissements,
dépréciations  
et provisions

Autres produits
de gestion courante

Impôts  
et taxes

Dotations
et participations

36%

19%

0%

43%

2%

77%

20%

Dépenses d’investissement : 130 203,77 €

Dépenses de fonctionnement : 222 352,02 € Recettes de fonctionnement : 577 763,82 €

Recettes d’investissement : 143 580,91 €

Charges de 
personnel et 
frais assimilés

Charges  
à caractère 
général

Atténuations  
de produits

68%

45%

0%

34%

0%1%

20%

10%

22%

1%0%
2%
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ACTIONS SOCIALESACTIONS SOCIALES
Une nouvelle année se termine. 
Les membres de l’action sociale sont ravis de vous 
souhaiter tous leurs bons vœux pour cette nouvelle 
année 2025. 
Depuis que notre équipe s’est agrandie avec la venue de 
Mesdames Marie CHOQUET et Dominique DRIN, nous 
sommes toujours motivés pour aider les saintannois. 
Que ce soit pour les accompagner à garder de 
l’autonomie, ou encore pour créer du lien entre les 
habitants, nous le faisons avec cœur et envie. 
Tous nos membres sont sensibles aux questions de 
précarité et nous sommes conscients que nous pouvons 
tous avoir besoin d’accompagnement à certains 
moments de la vie. Donc n’hésitez pas à vous rapprocher 
de nous, nous serons à votre écoute.

Voilà 4 ans déjà que nous travaillons avec l’ASEPT ! 

L’Association Santé Education et Prévention sur les 
Territoires nous a déjà présenté de nombreux ateliers. 
Elle nous a sensibilisé sur les bons réflexes à avoir pour 
prendre soin de soi, la nécessité de garder une activité 
physique pour prévenir des chutes, comment stimuler 
votre mémoire ou encore en nous initiant au numérique.
Vous êtes tellement nombreux à participer aux ateliers 
avec envie, et face à votre dynamisme et votre bonne 
humeur, l’association ASEPT ne compte pas en rester là. 
Ils reviennent du 22 septembre au 10 novembre 2025 
pour un atelier centré sur la nutrition, et encore une fois, 
gratuitement !

Vous aurez même la possibilité de partager le gouter de 

fermeture de l’atelier avec Madame le Maire, c’est son 
moment préféré…

En attendant ce nouvel atelier, une autre association 
s’est invitée sur SAINTE-ANNE.

L’EPGV (Comité Départemental d’Education Physique et 
de Gymnastique Volontaire) nous propose depuis le 17 
septembre, des rendez-vous sur le thème « gym bien-
être » Ce sont 16 participants dont 11 saintannois qui 
se retrouvent tous les mardis à 11h30 pour une heure 
d’activité physique. Et encore gratuit pour cette année.
Cette association propose aussi d’autres activités telles 
que le fitness, cross training, boxing Energy, la course, la 
marche, …  Pour tous les âges. Peut-être aimeriez-vous 
faire du sport sur SAINTE-ANNE ?

La compagnie Air SAINTE-ANNE a eu le bonheur 
de proposer à tous nos ainés de plus de 68 ans, de 
partager un repas dans la salle communale sur le thème 
du voyage. 

Cette destination de rêve a été décorée avec soin par 
l’équipe d’action sociale remplie d’idées. Preuves en 
photo !

C’est toujours un moment privilégié pour les membres 
de l’action sociale et du conseil municipal de pouvoir 
échanger avec nos ainés. Un moment hors du temps, 
rempli d’échanges. 

Voilà une très belle façon de terminer cette année sur le 
thème de la solidarité et de la générosité.

Ce sont donc 29 repas, offerts par la commune, qui ont 
été cuisinés par le traiteur d’Herbault « les 3 marchands ». 

Un grand merci à tous les passagers du vol, ainsi qu’à 
tous les bénévoles de l’action sociale, qui cette année, 
ont confectionné eux-mêmes les 36 colis pour les 
ainés qui n’étaient pas présents. 

Bravo à tous !

REPAS DES AINÉS

PROMOTION ET PRÉVENTION DE LA SANTÉ AUPRÈS DE NOS SÉNIORS.

SAINTE-ANNE
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CÉRÉMONIE DU 8 MAI
Le soleil était au rendez-vous pour la cérémonie du 8 
mai. C’est toujours plus agréable d’honorer nos anciens 
combattants sous un soleil de plomb ! Merci au nombreux 
saintannois et à nos petites têtes blondes qui chantent la 
marseillaise à chaque cérémonie. 

FÊTE DE L’ÉCOLE
Le dimanche 30 juin dernier s’est tenue la fête des 

écoles à Lancé, organisée par l’association des Amis de 

l’École du RPI. 

Un repas convivial était proposé, ainsi qu’une buvette, 

stands de jeux et tombola.

L’équipe enseignante a mis en scène une agréable 

représentation sur le thème des jeux olympiques. 

Félicitations aux enfants qui nous ont fait profiter de 
leurs talents de chanteurs, danseurs et acrobates ! 

Mention spéciale à nos Saintes Annoises qui ont reçu 
leur scolarité vers la 6ème en cette rentrée 2024 : Salomé, 
Inès et Wyem. Elles ont reçues du SIVOS leur prix de  
fin d’année. 

L’union musicale de Lancé-Pray a offert une 
représentation musicale pour clore cette journée. 

CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE
Chaque 11 novembre, nous nous rassemblons 
pour commémorer la fin de la Première Guerre 
mondiale et honorer la mémoire des soldats 
tombés au combat. De l’Armistice signé en 1918 
au rôle central des monuments aux morts dans 
les territoires, cette date symbolique incarne à la 
fois le souvenir des sacrifices passés et le devoir 
de mémoire envers tous ceux qui ont donné 
leur vie pour la Nation. 

SAINTE-ANNE

SAINTE-ANNE
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Don de Madame Guine, son époux 
était un collectionneur de pierres. 
Ces pierres ont été ramassées sur la 
commune de Sainte-Anne, au lieu-
dit «les Viards» et ses environs, dans 
les années 70. 

Madame Guine souhaitait faire ce 
don pour que ces pierres restent sur 
la commune d’origine. Nous avons 
sollicité les services de la DRAC 
pour que cette donation se fasse en 
bonne et due forme.

DON DE
MINÉRAUX
DON DE
MINÉRAUX
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FÊTE OH VILLAGEFÊTE OH VILLAGE
Le mercredi 11 septembre, la compagnie Kaminu nous a 

organisé une très belle « fête oh village ». De nombreuses 

animations étaient proposées comme par exemple le 

fameux manège à vélo qui a ravi les plus jeunes. Les 

élèves de CM de l’école de Lancé ont déambulé sur leurs 

échasses et nous ont démontré qu’ils étaient bien agiles 

même haut perché !

Puis un spectacle proposé par la compagnie « A conter 

d’aujourd’hui » a transporté l’ensemble du public (petits 

et grands) dans un univers fantastique et enchanteur. 

Et pour finir en beauté, la compagnie Kaminu nous a 

fait découvrir leurs danses péruviennes. Encore une 

belle journée pleine d’animations qui a enchanté les 

saintannois.

Un grand merci à ces deux compagnies pour leur 

prestation. 

DON DU SANGDON DU SANG

SAINTE-ANNE

SAINT-ANNE

E

SAINTE-ANNE

SAINTE-ANNE

Samedi 14 décembre l’établissement français du sang a 
installé son unité de collecte dans la salle des fêtes de 
Sainte-Anne. Un bilan plutôt positif pour cette première 
édition ! 34 poches de sang ont été récoltées dont 18 
données par des saintannois. Nous espérons renouveler 
l’expérience rapidement mais en souhaitant atteindre un 
objectif de 50 personnes ! 

On compte sur vous pour rassembler votre entourage 
autour de cette bonne cause. 

SAINTE-ANNE
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LA FLAMME OLYMPIQUEUNE SAINTANNOISE   
A PORTÉ LA FLAMME OLYMPIQUE

J’ai eu le privilège et la joie de porter la flamme 
olympique le lundi 8 juillet 2024 à Romorantin-
Lanthenay.

J’ai postulé auprès de deux sponsors du parcours de 
la flamme Olympique. Pour participer, les volontaires 
devaient expliquer leur motivation.

En tant que représentante au conseil d’administration 
du contrôle laitier 41, au conseil d’administration 
de Prim’Holstein France et présidente de la section 
agriculture au conseil des Prud’hommes, je me sentais 
légitime et fière de pouvoir représenter ma profession, 
l’agriculture en général et mon département le Loir-Et-
Cher.

Après plusieurs étapes de sélection, j’ai eu le privilège 
d’être nominée en tant que porteur de la flamme 

Olympique. Un mois avant le jour J, j’ai su que je porterai 
la flamme à Romorantin-Lanthenay. 

J’ai passé une journée formidable et très intense. J’ai 
fait la connaissance des 25 autres relayeurs avec tous 
des profils différents mais aussi d’autres régions. Nous 
sommes accueillis dans un gymnase par l’organisation 
du comité Olympique. Les organisateurs nous ont remis 
une tenue  blanche avec un liseré orangé et l’emblème 
des JO de Paris 2024. Nous avons tous fait des photos 
avec la flamme olympique puis nous avons eu un 
briefing où toutes les recommandations et consignes 
nous ont été données pour faire le torche-kiss c’est-à-
dire l’allumage de la flamme.

Nous sommes tous montés dans un bus, il y avait une 
ambiance de folie, on se sentait porté par cet évènement. 
Chaque relayeur a été déposé à un point précis. Près 
de 14000 personnes étaient massées dans les rues de 
Romorantin dont une partie de ma famille qui est venue 
me voir.  J’ai eu l’impression d’être une vedette, les gens 
veulent t’approcher, te prendre en photo avec la flamme.

Et puis arrive le moment tant attendu, le relai de la 
flamme Olympique, tu avances lentement pour savourer 
ce moment qui dure que quelques minutes. C’est un 
moment inoubliable et très intense.

De retour au gymnase, nous avons eu la chance de 
pouvoir faire des photos avec notre famille et la flamme 
olympique. 

Avant le départ les organisateurs nous ont remis un 
dernier cadeau. Chaque relayeur est reparti avec le cœur 
de la torche, représenté par un anneau des porteurs de 
flamme. 

Ce fût une journée formidable et j’emporte avec moi des 
souvenirs inoubliables.

SAINTE-ANNE
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LA JOURNÉE 
DU PATRIMOINELA JOURNÉE 
DU PATRIMOINE
Après avoir testé l’acoustique de notre belle église en 
décembre dernier, l’idée de mettre en valeur notre 
monument n’a pas tardé. 

C’est pourquoi, à l’occasion de la journée du patrimoine 
du 21 septembre 2024, le magnifique duo guitare voix  
« Entre Eux Deux » s’est produit au sein de notre église. 
Un duo intimiste qui a brillamment mélangé des reprises 
de chansons qui ont traversé le temps. 

Merci à l’association Sainte-Anne Family qui a tenu une 
buvette à la sortie du concert et qui nous a permis de 
partager un moment avec les artistes. 

Merci au diocèse de BLOIS qui nous a mis à disposition 
l’église pour ce concert.

Et un grand merci à Emmanuelle et Patrick, du duo 
« Entre Eux Deux », qui étaient déjà venus avec leur 
groupe Starter sur la place de la mairie pour le concert 
de l’association de Sainte-Anne Family en septembre 
2023, et qui reviendront le 20 septembre 2025 pour les 
prochaines journées du patrimoine.

CONCERT 
MARCHÉ DE NOËL
CONCERT  
MARCHÉ DE NOËL
Un an après avoir mis à l’honneur notre belle église de 
SAINTE-ANNE lors des fêtes de Noël par le biais de la 
chorale « Le Choeur Des Prés » de SAINT FIRMIN des 
PRES, ces choristes ont accepté de revenir cette année 
pour clôturer notre marché de Noël. 

Un moment marqué d’émotions, de joie et de tendresse 
pour le plus grand plaisir de nos oreilles.

Un grand merci à la chorale, ainsi qu’au diocèse de BLOIS 
d’avoir autorisé ce concert.

Les élections européennes ont eu lieu le 9 juin 
2024. 61,6 % des électeurs de la commune se 
sont déplacés pour voter (51,49 % au niveau 
national). 

Nous avons dû également organiser des élections 
législatives au pied levé ! Au lendemain d’un 
mariage dans la salle communale s’est déroulé 
le premier tour. Vous avez été presque 80% des 
électeurs à venir voter. La commune de Sainte-
Anne fait partie des communes où les électeurs 
se mobilisent pour faire entendre leurs choix 
politiques. 

Nous vous rappelons que si vous venez de vous 
installer sur la commune de Sainte-Anne, ou si 
vous avez un doute sur votre lieu d’inscription, 
nous vous conseillons de vérifier sur le site : 
www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/
demarches-et-outils/ISE ou vous présenter en 
mairie.

ÉLECTIONS

SAINTE-ANNE
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INVESTISSEMENT 2024INVESTISSEMENT 2024
Certains d’entre vous ont surement remarqué que la ligne 
électrique basse tension qui reliait la route d’Herbault à 
travers champs jusqu’au club hippique a été supprimée 
et les poteaux Enedis présents dans ces champs ont été 
enlevés après la moisson 2024. Nous sécurisons ainsi 
l’approvisionnement en électricité des habitants de la 
vacherie, et de la route d’Herbault. Normalement, finies 
les coupures dues aux intempéries dans ce secteur ! 
Ces travaux d’enfouissement ont été organisé par la 
commune et 100% financés par le Sidelec, un très grand 
Merci ! 

Puis à partir du mois de septembre, les travaux de la 
route de la Vacherie se sont achevés, après quelques 
semaines de réalisation, sur les mois de septembre et 
octobre 2024. 

Enfin, parallèlement, nous avons refait la route de 
l’Anglecher, et terminé la route de la Galoche.  
     

En 2024, l’équipe municipale a 
préparé la réfection de la rue du 
bourg,  pour des travaux en 2025. 
Nous y réaliserons simultanément 
l’enfouissement des lignes 
électriques et télécom, ainsi que 
la réfection des canalisations eaux 
pluviales. Un cheminement piéton 
va être créé, ainsi que quelques 
places de stationnement, des zones 
de croisement sont également 
prévues pour les tracteurs et 
camions qui circulent sur cet axe. 

Soyez patients et indulgents 
avec les équipes qui réaliseront 
les travaux, car durant 9 mois, la 
circulation sur la rue du Bourg sera 
encombrée.

Département
(DSR)22 000 €

10 000 €

14 220 €

17 271,72 €

22 886 €

CATV 
(FACIL)

Amendes
de police

ÉTAT
(DETR)

Commune

BUDGET 2022/2023

COÛT DES TRAVAUX DE 
LA RUE DE LA VACHERIE

SAINTE-ANNE

PISTE CYCLABLE
SAINTE-ANNE

Depuis janvier 2021, la commune 
de Sainte-Anne s’engage dans la 
création d’une piste cyclable reliant 
la localité à Vendôme, un projet 
inscrit dans le schéma directeur des 
mobilités douces du Loir-et-Cher. 

Ce   schéma, élaboré en collaboration 
avec les établissements publics 
de coopération intercommunale, 
vise à promouvoir les mobilités 
alternatives, avec un investissement 
global de 21 millions d’euros sur  
10 ans pour 107 kms d’aména-
gements cyclables d’ici 2030.

Le projet a fait l’objet d’une 
longue procédure administrative, 
comprenant plusieurs délibérations 
municipales et une enquête publique 
menée entre juin et juillet 2024. Le 
bilan de cette enquête révèle un 
fort soutien populaire, avec 121 
des 133 contributions favorables à 
l’aménagement, notamment pour 
des raisons de sécurité, en l’absence 
de voies cyclables sécurisées. 

Cette initiative marque une avancée 
importante pour la mobilité douce 
dans la région, répondant à un 
besoin croissant de solutions de 
transport alternatives et sûres.
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L’élaboration du  
PLAN LOCAL D’URBANISME  
INTERCOMMUNAL – HABITAT

L’élaboration du Plan Local d’urbanisme intercommunal 
et Habitat (PLUi-H) s’est poursuivie en 2024. Cette 
démarche ambitieuse vise à redéfinir et optimiser 
l’aménagement de notre territoire, pour les 10 à 15 
prochaines années, en prenant en compte les enjeux 
environnementaux, sociaux et économiques spécifiques 
à Territoires vendômois. Ce document encadrera le 
droit des sols que les demandes d’urbanisme devront 
respecter. Il fixera notamment les possibilités de 
construire et les encadrements de travaux

Vers une mise en oeuvre opérationnelle du Projet 
d’Aménagement et de Développement Durables
L’année 2023 avait été marquée par l’élaboration du 
Projet d’Aménagement et de Développement Durables 
(PADD) qui constitue le projet de territoire, véritable 
colonne vertébrale du PLUi-H. Ce projet exprimait 
des objectifs partagés issus d’une vaste concertation 
politique et publique. Il est accessible sur le site internet 
de Territoires Vendômois, sous la rubrique PLUiH.

Une réflexion approfondie sur les zones urbaines du 
territoire
Au cours de l’année écoulée, les collectivités ont 
concentré leurs efforts sur la définition des zones urbaines 
(U) du territoire. Il s’agit des secteurs déjà urbanisés du 
territoire au sein desquels les projets optimisant le rôle 
des centres-villes et centre-bourgs accompagneront le 
développement futur.

L’identification des secteurs de projets, une étape 
clé permettant de concilier développement local et 
résilience environnementale

Parallèlement, les équipes municipales ont activement 
travaillé à l’identification des projets d’aménagement 
qui pourront être développés au cours de la prochaine 
décennie. Cette réflexion permet de préparer le terrain 
pour l’implantation de nouveaux logements, d’espaces 
économiques ou d’équipements publics, tout en évitant 
un étalement urbain excessif. Ainsi, chaque projet est 
pensé dans une logique de cohérence territoriale et de 
respect des impératifs environnementaux.
L’intégration des impératifs nouveaux issus de la loi 
Climat et Résilience et des objectifs Zéro Artificialisation 
Nette (ZAN) constituent à ce titre des enjeux prégnants 
de la démarche. Dans le cadre du PLUi-H, les collectivités 
s’engagent à mesurer et à limiter la consommation 
de terres agricoles et naturelles, en favorisant la 
densification et la réhabilitation des friches. La prise en 
compte des enjeux climatiques et de résilience face 
aux risques naturels est également au coeur de cette 
démarche, pour assurer un territoire à la fois attractif et 
résilient face aux défis futurs.

La politique de l’habitat : pour un développement 
cohérent et équilibré à l’échelle de Territoires 
vendômois
Cette année a également permis d’approfondir un autre 
volet clé du PLUi-H : la définition de la politique de 
l’habitat. Le Plan d’Orientation et d’Actions de l’Habitat 
(POA) constituera un document stratégique visant 
à anticiper les besoins en logements, à favoriser la 
mixité sociale et à soutenir la production de logements 
accessibles et de qualité. Le POA permet de mieux 
répondre aux attentes des habitants actuels tout en 
préparant l’accueil de nouvelles populations dans un 
cadre équilibré et durable.

Poursuite de la démarche participative pour un projet 
partagé
Nous tenons à souligner l’importance de la participation 
des habitants, des entreprises et des associations du 
territoire dans cette démarche. Au travers des dispositifs 
en place, les carnets de concertation et l’adresse mail 
dédiée urbanisme-planification@catv41.fr, vous pouvez 
nous partager vos attentes et vos projets.

Vous trouverez l’ensemble des informations concernant 
la démarche via le site internet : 
https://www.territoiresvendomois.fr/pluih
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• Chaque semaine : la Ferme de la Postière (boucherie). 

•  Les semaines impaires : le Rucher du Châtelet, la 
Masteria et les Saveurs du pâturages (fromageries). 
Chaque semaine paire un food truck notamment Sabaï 
Thaï ou encore burger et autres.

• Les 2ème et 4ème mercredi : l’Absolue (savons).

DES NOUVELLES DU MARCHÉ

LES FOODS TRUCKS 
DU MERCREDI

Pour la deuxième année, la commune de Sainte-Anne 
a été retenue par le Département du Loir-et-Cher 
pour co-organiser une projection de film dans la salle 
communale.

Cette année votre soirée cinéma sera : le mardi 25 
mars 2025 à 18 h avec le film « Astérix et Obélix : 
mission Cléopâtre ». La séance est gratuite. 

Nous espérons vous voir nombreux profiter de ce 
cinéma « à domicile » !

8 5 5 2 7 La Masteria
07 71 58 50 22 4 La Masteria

07 71 58 50 22

15 La Masteria
07 71 58 50 22 12 La Masteria

07 71 58 50 22 12 La Masteria
07 71 58 50 22 9 La Masteria

07 71 58 50 22 14 11

22  Sabaï Thaï
06 83 92 21 30

19 Sabaï Thaï
06 83 92 21 30 19 Sabaï Thaï

06 83 92 21 30 16 Sabaï Thaï
06 83 92 21 30 21 La Masteria

07 71 58 50 22 18 La Masteria
07 71 58 50 22

29 La Masteria
07 71 58 50 22 26 La Masteria

07 71 58 50 22 26 La Masteria
07 71 58 50 22 23 La Masteria

07 71 58 50 22 28 Sabaï Thaï
06 83 92 21 30 25 Sabaï Thaï

06 83 92 21 30

JANVIER FÉVRIER MARS AVRIL MAI JUIN

Atelier Breizh Mobile Sabaï-Thaï Pizza l’Estafette

•  Le dimanche 13 avril  
> Rameaux de 10h à 19h

•  Le dimanche 20 et le lundi 21 avril 
   > Pâques de 10h à 19h

•    Le jeudi 29 mai 
   > Ascension de 10h à 19h

•  Le dimanche 8 et le lundi 9 juin  
> Pentecôte de 10h à 19h

•   Le vendredi 15 août 
  > Assomption de 10h à 19h 

•  Le samedi 1er et le dimanche 2 novembre 
   la Toussaint de 10h à 19h

•  Tous les dimanches de décembre  
de 10h à 18h

•  Le jeudi 25 décembre 
  > Noël de 10h à 18h

•  Le dimanche 4 janvier 2026 
  > Epiphanie de 10h à 18h

L’ÉGLISE DE SAINTE-ANNE  
SERA OUVERTE

CINÉMACINÉMA CINÉMA
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LA FRESQUE DU CLIMAT
Tous les scientifiques sont formels, notre planète se 
réchauffe ! 

Ceci aura une incidence sur notre vie et notre société. 
C’est pourquoi la commune de Sainte-Anne a invité la 
« fresque du climat » dans sa salle communale, via une 
animatrice bénévole, Madame Maryline BOURGEOIS. 
Ce jeu est basé sur les rapports scientifiques du GIEC, 
groupe d’experts qui rédige des rapports sur lequel 
s’appuient les politiques pour leurs actions au sein de 
notre gouvernement.

Cette animation de 3h permet de comprendre, sans 
jugement et avec beaucoup de bienveillance, certains liens 
de causalités entre nos actions et leurs conséquences. 
Ce sont donc 9 Saintannois, de parcours différents, qui 
ont partagé un après-midi très convivial pour réfléchir 
sur notre climat. Au terme de cette première animation, 
nous sommes prêts à reconduire ce jeu, pour que plus de 
saintannois puissent partager cette expérience.
Donc si cela vous intéresse, merci de vous faire connaitre 
en mairie.
Merci aux participants et à notre animatrice pour ce bon 
moment passé ensemble.

DÉCÈS

Nous présentons toutes nos condoléances  
aux familles de…
Marcelle, Paulette BOIRON (née BLAIN)  
disparue le 23 juillet 2024

NAISSANCES

Le conseil municipal adresse ses félicitations  
aux parents de…

Mélyo, Aimée, Bruno MARTINET, né le 24 janvier 2024

Antonio VIGNEAU, né le 29 janvier 2024

Ambre GENET, née le 16 mai 2024

MARIAGES
Maxime et Maëlle MONTARU MAURY  
le 29 juin 2024

PACS
Julien et Florine VENOM CORMIER 
le 22 juillet 2024

PARRAINAGE CIVIL
Louis, Éric, Christophe MARMION 
le 9 novembre 2024

ÉTAT CIVIL
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MOVE : KAROS

 BIEN VIVRE ENSEMBLE

MOVE : KAROS

 BIEN VIVRE ENSEMBLE

Covoiturage 
domicile > travail

L’attractivité d’un territoire passe par sa facilité 
de desserte et son accessibilité. La communauté 
d’agglomération Territoires vendômois a fait le 
choix d’étendre son offre de transport MOVE 
avec la création d’une plateforme de covoiturage 
pour les trajets domicile-travail. Sur 20 000 actifs 
du territoire, 80 % utilisent une voiture pour leurs 
déplacements quotidiens. L’aspect financier est très 
intéressant : le gain moyen pour le conducteur est 
de 1 200 euros en moyenne par an ; pour le passager 
c’est une économie de plus de 1 000 euros par 
an (recoupement de plusieurs études menées au 
niveau national).

Le covoiturage peut aider pour un accès à l’emploi 
(en cas de perte de permis ou pas de permis), 
budget carburant allégé, frais de stationnement de 
parking à la gare TGV allégés ; moins de pollutions 
pour l’environnement ; création de liens sociaux.
Il n’y a pas de miracle : comme pour tout lancement 
d’un service, le succès de ce dispositif dépend de 
la mobilisation de tous. Plus il y aura d’inscrits plus 
l’offre en trajets s’étoffera et deviendra intéressante.
N’attendez plus : téléchargez l’application gratuite 
KAROS et venez rejoindre les 1 200 usagers qui ont 
déjà franchi le pas.

S’ENTENDRE COMME CHIENS ET CHATS

Les chiens doivent être tenus en laisse sur les espaces 
publics, nous avons eu beaucoup de plaintes cette année 
et quelques incidents. Merci donc aux propriétaires 
canins de bien vouloir les promener en laisse. Et même 
si cela porte bonheur, nous préférons tous ne pas avoir 
à marcher dans une déjection, les ramasser est donc un 
bon moyen d’éviter ce genre de désagrément. 
Les chats doivent être pucés, il est préférable également 
pour le bien être des animaux et éviter toute propagation 
de maladie entre animaux de faire vacciner vos animaux 
de compagnie. 

EVITER LES MOTS DOUX DU VOISIN

Pour éviter les querelles de voisinage, respectez 
simplement les horaires de bricolage ou de jardinage : 
les activités nécessitant l’utilisation d’appareils bruyants, 
comme les tondeuses, tronçonneuses ou autres, sont 
possibles à des heures précises. Les jours ouvrables : de 
8 h 30 à 12 h et de 14 h à 19 h ; le samedi : de 9 h à 12 h et 
de 15 h à 19 h ; les dimanche et jours fériés : de 10 h à 12 h 
(arrêté préfectoral). Une simple visite de courtoisie pour 
vous expliquer peut apaiser certaines situations.

NETTOYER LE TROTTOIR

Nous demandons également 
à chaque propriétaire/locataire  
d’entretenir au mieux les trottoirs 
devant leurs propriété 
(déneigement, désherbage, 
désencombrement…).

Retrouvez toutes les informations utiles sur notre site Internet 
www.move-vendomois.fr (onglet covoiturage).

SAINTE-ANNE

SAINTE-ANNE



VIE QUOTIDIENNE 1 6

BRIGADE TERRITORIALE
MOBILE DE THORÉ LA ROCHETTE
BRIGADE TERRITORIALE  
MOBILE DE THORE LA ROCHETTE 
Nous sommes une unité composée à l’heure actuelle 
de cinq personnels (six à l’avenir).

Nous sommes compétents sur les 118 communes de 
la Compagnie de Gendarmerie de VENDOME, ce qui 
comprend le secteur territoriale des brigades de PEZOU, 
DROUE, MONDOUBLEAU, MONTOIRE, SAVIGNY SUR 
BRAYE, SAINT AMAND LONGPRE, MARCHENOIR, 
BEAUCE LA ROMAINE et SELOMMES.

Nous avons vocation à être au cœur de vos territoires 
en venant au contact de la population, des élus, des 
commerçants, des chefs d’entreprises, des agriculteurs, 
des responsables d’association, notamment par des 
patrouilles pédestres.

A ce titre, nous venons dans les mairies que nous 
avons déjà contactées, prendre ponctuellement des 
permanences où vous pouvez venir vous renseigner, 
exposer une problématique, déposer une main courante 
ou une plainte,  ou tout simplement nous rencontrer.

Courant 2025, nous serons équipée d’un Gendtruck. 
Il s’agit d’un véhicule aménagé pour vous recevoir et 
prendre nos permanences directement sur la place de 
vos villages.

Nous communiquons déjà nos permanences en mairie 
et continuerons à le faire quand nous en serons dotés, 
via l’application nationale «Ma Sécurité», en plus de la 
communication faite par vos mairies.

Nous avons également des missions de prévention, que 
nous menons dans les écoles et collèges de vos secteurs, 
mais aussi dans vos communes par le biais de réunions 
publiques sur des thèmes tels que les escroqueries, le 
démarchage téléphonique, le porte à porte et la lutte 
contre les cambriolages.

La Brigade Territoriale Mobile de THORE LA ROCHETTE 
promène le «aller vers» la population, la communication 
et le bien vivre ensemble dans notre ruralité.

En espérant que ces quelques mots vous aideront à 
mieux nous connaitre;

Cordialement
Adjudante-Cheffe BRAILLY

Quelques conseils :

TRANQUILITÉ VACANCES
Vous partez bientôt en vacances ? Afin d’éviter les cambriolages, vous pouvez vous inscrire à l’opération 
tranquillité vacances. Les services de police ou de gendarmerie se chargent alors de surveiller votre 
logement. Des patrouilles sont organisées pour passer aux abords de votre domicile. Vous serez prévenu 
en cas d’anomalies (dégradations, cambriolage...). Pour vous inscrire, vous pouvez utiliser le service sur 
internet ou vous rendre en commissariat de police ou en brigade de gendarmerie.
Il n’est pas nécessaire de fournir des justificatifs pour l’inscription sur Internet.

https://demarches.service-public.fr/mademarche/OperationTranquilliteVacancesdemarche?execution=e1s1

Lorsque vous recevez un mail, un SMS, un appel, soyez 
toujours vigilant, assurez vous de l’identité réelle de  
celui qui en est à l’origine.

Ne communiquez jamais vos coordonnées 
bancaires, vos pièces d’identité, ni d’information 
personnelle quelle qu’elle soit. 
Verrouillez votre maison, que vous soyez à 
l’intérieur, dans votre jardin, partis pour quelques 
minutes ou en vacances. 
Signalez à vos voisins de confiance et à la 
gendarmerie proche de chez vous, vos dates de 
vacances via le dispositif «Tranquillité vacances 
» qui permettra aux gendarmes de surveiller votre 
habitation.
Ne gardez pas d’espèce chez vous, et cachez vos 
bijoux précieux si vous en avez, soyez inventifs!

SAINTE-ANNE
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LE SIVOS C’EST :
8 élus communaux  
qui forment le bureau
Président : Tony LEGENDRE (LANCÉ)
Vice-présidentes : Noémie BINET (SAINTE-ANNE)  
et Chantal DESSUS, (CRUCHERAY)
Secrétaire : Camille CHERRIER (CRUCHERAY)
Membres : Fréderic BALLEUR (SAINTE ANNE),  
Julie BUSSON- THENAISY (NOURRAY),  
Valérie DUVIGNEAU (LANCÉ),
 Françoise RAGOT (NOURRAY)

8 agents pour remplir nos missions
Marie-Line BOTTIER : Agent de service polyvalent  
(garderie, service de cantine, nettoyage)
Nelly DAUBIGNARD : ATSEM (+ nettoyage)  
Rachel DIGUET : Secrétaire
Ghislaine MAGNIER : Agent de service polyvalent  
(cantine, plonge, nettoyage)
Fanny MESSAOUDI : Agent de service polyvalent  
(transport scolaire, cantine, service de cantine,  
plonge, nettoyage)
Aurélie ROSA : ATSEM (+ nettoyage)
Sophie VAUDOUR : Agent d’animation polyvalent  
(garderie, animation du livre, nettoyage)

Le budget du SIVOS est financé par 
les 4 communes de notre RPI par 
une participation par élèves, par an.
Cette participation était de 1370€ 
depuis plusieurs années. La situation 
financière du SIVOS nous a forcés à 
la revoir cette participation et demander une augmentation 
pour arriver à 1560€ par élève.
Une évolution des tarifs de garderie et cantine nous est 
aussi imposée.

Mise en place du portail famille:
Permet les réservations et annulations pour la cantine

Pour nous contacter

SIVOS, 17 rue St Martin, 41310 LANCE 
Tel. Mairie de Lancé : 02 54 82 81 24
Email bureau du SIVOS : sivos.rpi.clnsa@gmail.com

Le SIVOS c’est aussi...
des sorties piscine 
pour les élèves 
de CE1, CE2, CM1

Le financement du transport 
pour les sorties scolaires

Nous sommes  
131 enfants scolarisés : 

À Lancé, nous sommes
67 élèves dont 43 maternelles  
et 24 primaires. À Crucheray,:  

nous sommes
64 élèves de primaire

SAINTE-ANNE

LE SIVOS C’EST :
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Pour cette nouvelle année, l’association les Amis des 
Ecoles du RPI de Lancé-Nourray- Crucheray-St Anne 
vous souhaite ses meilleurs vœux de bonheur, santé  
et réussite !

Retour sur l’année 2024
L’année scolaire 2023-2024 a été rythmée par 
l’organisation de plusieurs manifestations à destination 
des élèves du RPI. Pour la première fois, l’association 
a organisé une chasse aux œufs de Pâques en avril à 
Crucheray. Une belle occasion pour les enfants de se 
retrouver et de partager un moment convivial.

L’année scolaire s’est conclue par l’organisation de 
la fête des écoles, le 30 juin 2024. Une belle réussite 
grâce à la mobilisation de l’ensemble des membres de 
l’association, des parents, des élèves et des enseignants.

L’association a également organisé trois opérations : 
vente de biscuits « Bijou » à deux reprises et vente de 
brioche. Un grand merci aux parents qui y participent, 
l’argent récolté permettant de financer du matériel, des 
sorties et d’accompagner les enseignants dans leurs 
projets.

En effet, en 2023-2024, l’association a participé au 
financement des cours de musique à Crucheray, d’un 
spectacle de Noël à Lancé et d’une sortie USEP à 
Crucheray. Des livres ont également été achetés pour 
l’école de Crucheray.

L’année scolaire 2024-2025 s’annonce à nouveau 
dynamique et ponctuée de plusieurs manifestations !
La première a été la balade costumée d’Halloween, le 31 
octobre à Lancé. Nous tenons à remercier les habitants 
qui ont participé à cette manifestation, en acceptant 
d’ouvrir leurs portes à nos petits monstres.

Un nouveau bureau pour l’association
Avec le départ de 4 figures emblématiques de 
l’association, le bureau a accueilli de nouveaux membres 
lors de l’assemblée générale du 8 octobre 2024

ASSOCIATION LES AMIS 
DES ÉCOLES DU RPI 
DE LANCÉ-NOURRAY-
CRUCHERAY-STE ANNE

Présidente : Charlène GERBAUD
Vice-Présidente : Léa CLAUZEL
Secrétaire : Emeline HUBERT
Secrétaire-adjointe : Emma SOARES
Trésorier : Victorien LE DANTEC
Trésorière-adjointe : Aline GOURRIER

L’association compte 18 membres dont 10 font partie 
du conseil d’administration. Guy Hervet, Président 
d’honneur depuis 2019 est toujours parmi nous, fidèle et 
bienveillant, proposant son aide précieuse.

L’association tient à remercier chaleureusement toutes 
les personnes qui contribuent à la bonne réussite de ces 
évènements tout au long de l’année.

Léa CLAUZEL
Vice-Présidente

Passage de flambeau entre les anciens et les nouveaux  
membres du bureau de l’association lors de l’AG du 8/10/2024

SAINTE-AN
NE
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LE MARCHÉ
DE NOËL

BON À DÉCOUPER

LE MARCHÉ DE NOËL

BON À DÉCOUPER

Pour cette première édition, nous avons accueilli pas 
moins d’une trentaine d’exposants, offrant tous un large 
choix de produits locaux ou faits main. 

Les stands de boissons et friandises, tenus par les 
membres de l’association, ont rencontré un vif succès : 
vin chaud, chocolat chaud et gâteaux confectionnés par 
les adhérents, ont su ravir les nombreux visiteurs. 

La soirée s’est terminée par une jolie parenthèse musicale 
dans notre église, avec la participation de la chorale Le 
Chœur des Prés. 

Très belle réussite que ce marché de Noël qui a su offrir 
en avant-première, un joli moment de Noël au cœur de 
notre commune !

JEU : À LA RECHERCHE DE PANNEAUX CACHÉS

Vous avez pu remarquer que nos panneaux d’entrée et de sortie 
d’agglomération ont disparus quelques temps.  
Clin d’oeil à nos amis agriculteurs. 

Aidez-nous à retrouver le nombre de panneaux SAINTE-ANNE 
répartis dans le bulletin municipal.

Merci de déposer dans la boîte aux lettres de la mairie avant le 28/02/2025

Nom………………………………………….. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .………………… 

Prénom……………………………………….. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Adresse ………………………………………………………………………………………………………….……….. . . . . . . . . . . . . . . .…… 

N° de Téléphone ………………………………………………………………………………………..…. . . . . . . . . . . . . . . . . . .………………

Nombre de panneaux trouvés :……………………………………………………………………………………….…. . . . . . . .…………

(Tirage au sort parmi les bonnes réponses)

SAINT
E-ANN

E
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SAINTE-ANNE FAMILYSAINTE-ANNE FAMILY
L’APRÈS-MIDI JEUX

Sainte-Anne Family a renouvelé son après-midi jeux le 
dimanche 11 février  après-midi.  Tout comme l’année 
dernière, parents et enfants ont pris plaisir à jouer aux 
jeux de société, tout en dégustant, entre deux parties, 
les crêpes confectionnées pour cette occasion. Un 
après-midi de dimanche de février qui fut bien apprécié 
de tous ! 

LE CHER À VÉLO 

Après la Loire à Vélo, c’est une balade le long du Cher 
qui a été proposée cette année. Un parcours d’une 
quarantaine de kilomètres sur les rivages du Cher avec 
un pique-nique au soleil à mi-journée, et surtout une 
surprise au départ de Montrichard : une promenade 
en bateau électrique jusqu’ à Chenonceaux, avec 
notamment un passage sous les arcades du château ! 
Un dimanche sportif mais totalement récréatif qui a 
enchanté tous les cyclotouristes !

LA SEMAINE SPORTIVE

Après 2 années de franc succès, Sainte-Anne Family 
a sollicité de nouveau la venue de l’USEP pour animer 
la semaine sportive du 8 au 12 juillet.  A l’issue d’une 
journée, une initiation à la pêche a été proposée par un 
membre de l’association chez  M. Grégory GUILLEMIN 
qui nous a gentiment accueillis autour de son plan d’eau, 
et fourni tout le matériel nécessaire pour le plus grand 
bonheur des petits pêcheurs ! 

A noter que pour la 3e édition, une garderie le matin et le 
soir sera proposée pour offrir aux parents qui travaillent 
une plus grande flexibilité. 

LE RAMASSAGE DES DÉCHETS

La 4e édition de la collecte a eu lieu cette année par un samedi matin un peu frisquet. Un peu moins de 
participants se sont réunis, et aussi un peu moins de déchets autour de notre commune, mais ce n’est pas pour 
nous déplaire ! Malheureusement, nous avons toujours à déplorer la présence de dépôts sauvages le long de la 
4 voies, qui ternissent notre paysage. Qu’importe : cette matinée partagée avec les enfants est un beau symbole 
de citoyenneté ! 

N’oubliez pas que la collecte des métaux se fait toujours à votre domicile, tout au long de l’année.  

Vendredi 10 janvier :  
AG vers 17h00 avec à l’issue pot de l’amitié / galettes. 
Dimanche 9 février : Après-midi jeux 
Courant mars : Sortie cabaret, à Madame Sans Gêne,  
Dimanche 22 juin : Sortie vélo 

Du 7 au 11 juillet : semaine sportive 
(avec garderie le matin et le soir !), 
Le 14 juillet : grand pique-nique avec jeux 
Samedi 4 octobre : Nettoyons la nature 
Un mercredi soir de Décembre : marché de Noël  
(sous réserve du succès de l’édition 2024).

Evènements à venir en 2025

SAINTE-ANNE

SAINTE-ANNE



ASSOCIATIONS 2 1

Ce qui s’est passé en 2024
RANDONNÉE DU 18 FÉVRIER

Près de 220 marcheurs sont venus sillonner nos 3 circuits 
fléchés. Bon résultat pour un temps moyen toutefois 
sans pluie. La pause casse-croûte au Plessis est toujours 
bien fréquentée grâce au choix varié proposé et de plus 
un petit réconfort pour se désaltérer est offert en fin de 
parcours dans la salle communale où nous recueillons 
les appréciations de chacun - en règle générale très 
encourageantes pour perpétuer cette activité 

SOIRÉE ENTRECÔTE DU 1ER JUIN

La météo des jours précédents n’était pas en notre 
faveur, terrain humide et nombre limité d’inscriptions.
Mais tout s’est très bien déroulé dans l’ensemble, dans une 
ambiance festive et avec une animation de l’orchestre au 
top ! Les participants ont pu danser et chanter à cœur 
joie pendant la restauration et même quelques-uns nous 
ont fait l’honneur de monter sur le podium !

PIQUE-NIQUE GÉANT DU 14 JUILLET

Un 14 juillet ensoleillé et chaud, fête très réussie avec 
pique-nique sur l’herbe, beaucoup de participants ; on 
a passé un très bel après-midi rythmé par les jeux pour 
les enfants (structure gonflable qui a beaucoup plu, 
grande pêche à la ligne, jeu de lancer, du tir au but...) et le 
concours de pétanque qui a remporté un grand succès 
pour sa première réédition : 13 équipes inscrites ! 

SAINTE-ANNE ANIMATIONSAINTE-ANNE ANIMATION

BROCANTE DU 22 SEPTEMBRE
Le beau temps n’était pas de la partie cette année, et il 
a plu une bonne partie de la journée. En conséquence, 
très peu d’exposants mais les plus téméraires sont 
restés et selon les retours, assez satisfaits de leurs 
ventes, malgré la météo. Un grand merci à tous 
ceux qui nous ont soutenu pour venir se restaurer 
et aussi déguster nos bonnes crêpes et flans faits 
« maison ».

SAINTE-AN
NE

Ce qui est 

prévu en 2025

Le 16 février :   

Randonnée d’hiver

Le 21 septembre :  

Brocante
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RANDONNÉE DE LA BERNACHE DU 20 OCTOBRE
139 marcheurs ont rejoint Sainte-Anne en cette journée 
automnale pour arpenter nos chemins balisés avec la 
traditionnelle halte au Plessis pour le casse-croûte 
accompagné d’une boisson. Retour convivial au point de 
départ pour échanger autour d’un verre de bernache…
Noël des enfants le 15 décembre
Cette année les petits saintannois ont pu assister à un 
magnifique spectacle intitulé « Le chariot de noël ».
Cette prestation dispensée par la troupe « A conter 
d’Aujourd’hui » - conteurs / musicien - a fait l’objet 
de deux spectacles distincts adaptés selon l’âge des 
enfants, l’un pour les plus grands de 6 à 12 ans et un 
second pour les petits. Tous furent enchantés par ces 
histoires merveilleusement contées et interprétées de 
façon interactive ce qui entraine systématiquement une 
séance plutôt animée.
A l’issue de ces représentations, chaque enfant a reçu 
en cadeau une pochette de friandises, et ceux qui le 
désiraient ont pu se faire photographier en compagnie 
du Père Noel pour une photo souvenir.

RENDEZ-VOUS MENSUELS
Le premier mercredi de chaque mois rassemble le temps 
d’un après-midi de fidèles habitués pour quelques 
parties de cartes. Retrouvailles dans un esprit convivial 
autour d’un petit goûter.

2025
L’Assemblée Générale annuelle de SAA se tiendra 
le samedi 18 janvier à partir de 18 h dans la salle 
communale.
La séance est ouverte aux habitants de Sainte-
Anne ; toute suggestion d’événements est la 
bienvenue et c’est justement l’occasion pour 
en discuter. Afin de faire perdurer dans notre 
commune cet esprit de partage et de convivialité 
que la plupart d’entre vous connait déjà pour y 
avoir participé, nous encourageons les personnes 
se sentant l’âme de bénévole de nous rejoindre 
(ne serait-ce qu’occasionnellement et selon leur 
disponibilité pour les personnes encore actives). 
Notre équipe a besoin de renfort pour continuer 
d’organiser des évènements car elle se réduit au 
fil des ans pour une question d’âge en général et 
c’est presque une question de survie. 
Pour conclure, nous tenons à adresser tous nos 
remerciements aux personnes ne faisant pas partie 
de SAA qui cette année encore nous ont apporté 
une aide précieuse (montage, démontage des 
stands et autres renforts) ou pour des dépannages 
spécifiques dans certaines situations difficiles. 
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